

Wittmann, R. (2015). "Achillodynie ganzheitlich behandelt." JPAK Journal of Professional Applied Kinesiology Band 3/Ausgabe 1(April 2015): 11-14.

Abstract

Achillodynien also Achillessehnenbeschwerden beginnen oft schleichend, chronifizieren häufig und sind für Sport- und Alltagsbewegungen massiv störend (1).

Einen guten Zugang zu diesen therapieresistenten Fällen bietet die AK mit Hilfe aller zur Verfügung stehenden Therapien aus Schulmedizin und Naturheilkunde, unter Einbeziehung aller drei Seiten des Dreiecks der Gesundheit, also Struktur, Psyche und Chemie.

Die folgende Beschreibung zeigt neben der schulmedizinischen und ganzheitlichen Denkweise auch das konkrete Vorgehen an einem Fallbeispiel.;

Achillodynia or chronic Achilles tendon pain often has a gradual onset. However, the disorder often chronifies and is then said to be therapy resistant.

A solution for these cases is an AK based approach including therapies from academic medicine and naturopathy, incorporating all three sides of the Triad of Health: structure, emotion, and chemistry. The following description not only shows the academic- and holistic approach, but also demonstrates this methodology in a case study.

Volltextbestellung

Klicken Sie auf den Adress-Link PAK@daegak.de untenstehenden Bestelltext bitte in die Mail hineinkopieren, besten Dank

.....
Bitte senden Sie mir den Artikel

Wittmann, R. (2015). "Achillodynie ganzheitlich behandelt." JPAK Journal of Professional Applied Kinesiology Band 3/Ausgabe 1(April 2015): 11-14.

als pdf.-Datei

kostenlos (Mitglieder der DÄGAK; ICAK-A; ICAK-CH) bzw.

gegen Vorkasse von 5,00 € auf das Konto: 0004360702 der DÄGAK, BLZ: 300060601
(Dt. Apotheker und Ärztebank München)

Ihre Mail-Signatur (Besteller-Name):